



**Association des Musulmans de Plaisir (AMP)**

870 Rue du Valibout, 78370 Plaisir

Tel : 01 30 81 93 65 / 06 45 28 17 34

@ : amplaisir@gmail.com

---

***Message de fraternité à l'occasion des fêtes de Noël et de fin d'année***

Plaisir, le 24/12/2025

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Au nom de Dieu, le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux

Chers amis,

Pour nous, musulmans, le message ultime adressé par Dieu à l'humanité rappelle avec force qu'Il est Un, unique et absolu. Il est Celui qui guide les hommes à travers des messagers porteurs de vérité, de paix et de justice, afin d'éclairer les consciences et d'orienter les cœurs vers le bien.

Dans un monde profondément marqué par les conflits armés, les injustices persistantes, les violences sous toutes leurs formes et les fractures croissantes entre les peuples, ce rappel spirituel prend une résonance toute particulière. L'humanité semble aujourd'hui plus que jamais en quête de sens, de repères et d'espérance, tandis que les épreuves collectives et individuelles nourrissent la peur, la souffrance et parfois le désespoir.

Parmi les messagers de Dieu, Jésus « Issa fils de Marie » occupe, dans le Coran, une place éminente et singulière. Sa naissance y est décrite comme un signe offert à l'humanité tout entière, un événement porteur de miséricorde et de confiance en Dieu. Elle est indissociable de la figure exceptionnelle de Marie, femme de foi, de courage et de pureté, honorée par Dieu et soutenue par Lui dans l'épreuve.

وَجَعَلْنَاهُ آيَةً لِلنَّاسِ وَرَحْمَةً مِنَّا

*« Et Nous avons fait de lui un signe pour les hommes et une miséricorde venant de Nous. »*

Dans le récit coranique, Jésus apparaît comme une voix de paix, d'humilité et de fidélité à Dieu. Il appelle les cœurs à se détourner de l'injustice, à rejeter la violence et à faire vivre la compassion, même lorsque les temps sont obscurs et que l'espérance semble vaciller.

Face aux défis majeurs de notre époque, il nous semble essentiel que les croyants, au-delà de leurs différences théologiques ou culturelles, sachent reconnaître ce qui les unit profondément :

La foi en Dieu, le refus de la haine et de l'exclusion, ainsi que la responsabilité morale de préserver la dignité humaine et de promouvoir la justice et la paix.

En ces temps de fêtes, nous souhaitons réaffirmer cette volonté sincère de fraternité.

Une fraternité fondée non sur l'effacement des convictions de chacun, mais sur le respect mutuel, la vérité, l'écoute et la recherche commune d'un vivre-ensemble apaisé et porteur d'espérance pour les générations futures.

Que ces fêtes soient pour vous un moment de recueillement, de renouveau spirituel et de chaleur humaine. Puisse Dieu accorder à nos cœurs la sagesse, la patience et la paix dont notre monde a aujourd'hui un besoin urgent.

Avec toute notre amitié, notre respect et nos vœux les plus sincères,

Abdelilah OUMIMA

Président de l'Association des Musulmans de Plaisir (AMP)

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Abdelilah OUMIMA".